

Der Vorsitzende, Herr Böckenhauer, eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und begrüßt die Mitglieder des Ausschusses für Brandschutz Rettungsdienst und Katastrophenschutz sowie Herrn Stadtbrandmeister Dr. Jürgens, die Vertreter der Verwaltung und besonders Herr Döhning vom Landesamt für Ausländerangelegenheiten, verbunden mit dem Dank dafür, dass der Ausschuss in den Räumen dieser Behörde tagen darf.

Er stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladung Einwendungen nicht erhoben werden und der Ausschuss nach der Anzahl der erschienenen Mietglieder beschlussfähig ist.